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Ata da décima primeira reunião ordinária do ano de dois mil e dezoito, do Conselho 1 

Municipal de Esportes de Santos, iniciada às nove horas e quinze minutos do dia 2 

doze do mês de dezembro, no auditório da Secretaria Municipal de Esportes, sito à 3 

Praça Engenheiro José Rebouças, sem número, Ponta da Praia, Santos, com a 4 

presença dos conselheiros e colaboradores, cuja assinatura consta no livro de Atas 5 

deste Conselho. Compareceram na reunião os seguintes conselheiros: José 6 

Reinaldo Nascimento (UNILUS), José Carlos Lopes Penha (UNIP), Carlos Augusto 7 

de Carvalho (Panathlon), Marcelo Vasques Casati (CREF), Luiz Alberto da Silva 8 

(UNIMES), Luís Trajano de Oliveira (SIEDI), Maria Tereza Lozano (UNISANTOS), 9 

Luiz Antônio Alvarenga (ACREMBAS), Alexsander Guedes (SEMES), José Luiz 10 

Gonçalves Oca (UNISANTA), José Rosetti Júnior (SEFIN), Hélcio B. Padovam 11 

Filho (Ligas Esportivas), Vinícius Reberte de Almeida (SEMES), Eduardo Freire e 12 

Mônica Neves (Técnicos), Fábio de Abreu José (SMS), Paulo Roberto (SECULT), 13 

Gunther Graf Junior (SEDURB), Marcelo de Oliveira Rossi (SEMES), Wolney H. 14 

Lima (ACESAN) e Paulo Cezar Battisti (Academias). Justificativa de Ausência: 15 

Márcio Calves e Anderson Luís Rodrigues dos Santos (ACS) e Evandro Gomes 16 

Silva (SEFIN). Convidados: Paulo Cantarino (FUPES), e Marcos Lozano 17 

(SEMES).  Os diretores Sr. Wolney Lima e Sr. Luiz Alvarenga deram início à 18 

reunião. A ata da reunião anterior foi enviada por e-mail para leitura dos 19 

conselheiros. Sr. Marcelo Casati fez um adendo a sua fala, onde se lê 20 

“...descontentamento em relação ao governo. ”, leia-se”...descontentamento em 21 

relação ao Governo neste tema. ”. Ata aprovada.  Recebimento do ofício 22 

4792/2018-GAB/SEDS, em vinte e nove de novembro, solicitando a regularização 23 

da lei do COMESP quanto as cadeiras da SERIC e SEAS, será encaminhado ofício 24 

do Conselho informando as tratativas quanto da proposta de lei; Leitura do ofício 25 

36/2018 – COMESP, enviado à FUPES, referente ao encaminhamento dos votos 26 

de Congratulações pelo terceiro lugar na 82ª edição dos Jogos Abertos do Interior, 27 

realizada em São Carlos. Pauta: Prestação de contas de projetos aprovados pelo 28 

Promifae; eleição para Presidente do Conselho Municipal de Esportes para dar 29 

continuidade ao mandato do biênio 2018/2019 e Assuntos Gerais. Prestação de 30 

contas de projetos aprovados pelo Promifae: Sr. Paulo Battisti, Presidente da 31 

CIAC, apresentou os projetos aprovados pela Comissão, Projeto Caminho Suave – 32 

Judô, processo nº 11674/2017-24, do Proponente Cruzada das Senhoras 33 

Católicas; Futebol Estuário III Fundação Settaport, processo nº 11663/2017-16, 34 

Futebol Bandeirantes V Fundação Settaport, processo nº 11624/2017-56, Futebol 35 

Piratininga III Fundação Settaport, processo nº 11662/2017-45, todos do 36 

Proponente Fundação Settaport; Cipó Educação Infantil processo nº 66345/2016-37 

21, Cipó Morros em Ação, processo nº  66344/2016-68, do Proponente Projeto 38 

Social Cipó Artes, Artes Marciais; Prova de Pedestrianismo Almirante Barroso – 1ª 39 

Etapa – SOAMAR, processo nº 30491/2018-52, do Proponente SOAMAR – 40 

Sociedade Amigos da Marinha; Envelhecimento Ativo um Caminho para a 41 

Cidadania, processo nº 26827/2017-47, Gerôvolei Sociabilidade Ativa, processo nº 42 

75777/2016-96, do Proponente Instituto Energia; Copa Futsal Escolar, processo nº 43 

55112/2017-00, do Proponente ANE – Associação Nacional de Esportes; Copa 44 
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Basquetebol Escolar, processo nº 8858/2018-70, do Proponente ANDEE – 45 

Associação Nacional de Desenvolvimento Esporte e Educação. Projetos 46 

Aprovados. Eleição para Presidente do Conselho Municipal de Esportes para 47 

dar continuidade ao mandato do biênio 2018/2019: Com a indicação de apenas 48 

um candidato, o representante das Academias Esportivas, Sr. Paulo Cézar Battisti, 49 

responde como Presidente do Conselho Municipal de Esportes na continuidade do 50 

biênio 2018/2019. Assuntos Gerais: O Diretor Sr. Wolney Lima informou que até 51 

este ano a reunião do COMESP foi sempre na quarta quarta-feira de cada mês, em 52 

janeiro terá o recesso e em fevereiro a reunião acontecerá da mesma forma no dia 53 

vinte e sete de fevereiro. Sr. Luiz Trajano, representante da SIEDI, agradeceu por 54 

participar do Conselho, desejando Feliz Natal e Bom Ano Novo a todos. Nada mais 55 

havendo a ser tratado, o Sr. Paulo Cézar Battisti deu por encerrada a reunião 56 

desejando um FELIZ NATAL e um ANO NOVO próspero, para o Esporte e para 57 

Todos os presentes, abrindo em seguida a reunião do Conselho Deliberativo da 58 

Fundação Pró-Esporte - FUPES e, eu Silvia Mara de Oliveira Fonseca lavrei a 59 

presente Ata, que vai por mim assinada e pelo Presidente do Conselho Municipal 60 

de Esportes. 61 
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